

8 novembre 2018

18h30-20h30

Personnes présentes : Mmes Leclerc, Marie, Tancoigne, Verron, Villain, enseignantes. M. Couppey, Rabine, enseignants. M Pernot, directeur de l'école

Mme Morisset, référente école. Mme Mansart, coordinatrice éducation Ville de Caen, Mr Villaume, conseiller municipal. Mme Jacquemin, DDEN.

Mmes Pillu, Meritza, Picard, Mutel, Lejeune, Delahaye et Mr Duquesne – représentants des parents d'élèves.

Personnes excusées : Mme Plé, IEN – Mme François – Maire-adjoint, Mmes Duquesne, Férey-Prévost, Martin, représentants des parents d'élèves.

Validation du règlement intérieur 2018-2019

Lecture est faite du règlement 2017-2018. Des modifications sont apportées (« enseignants » au lieu de « maîtres » - port du casque à vélo), et la charte de la Laïcité est annexée. Un espace pour la signature du document est ajouté.

Le document ainsi modifié est validé par le Conseil. Il sera distribué aux familles et diffusé sur le site Internet de l'école.

Retour sur la modification du temps scolaire depuis la rentrée.

L'équipe enseignante considère que, même s'il est tôt pour tirer des enseignements, ce retour est positif, au niveau de la fatigue des enfants, et du rythme de travail. Les familles partagent cette analyse. Mme Jacquemin regrette qu'une évaluation sérieuse de la semaine à 4.5 jours n'ait pas été menée.

Mise en place du parcours éducatif du mercredi. 2 enseignants de l'école H.Brunet vont prendre en charge 20 enfants (11 de l'école Brunet, et 9 de l'école Lemièrè), chaque mercredi, pour travailler sur les besoins urgents déterminés par les enseignants des enfants. Cet accompagnement est gratuit.

Point sécurité (accès, exercices d'évacuation et PPMS)

Un exercice d'évacuation a été organisé le 17 septembre. Il s'est déroulé dans de bonnes conditions (temps : 3min12'' comptage compris).

Deux exercices PPMS (protocole particulier de mise en sécurité) doivent être organisés : un PPMS Alerte Intrusion, et un PPMS Risques Majeurs. Le premier doit préparer les usagers de l'école à l'intrusion d'une personne dans l'école : on se cache, et on évacue en silence. Le second est lié à un risque de pollution ou de danger météo : il consiste en un confinement dans un espace dédié dans l'école (ici : l'étage de la maternelle). Le PPMS AI aura lieu lundi prochain. Le PPMS RM se tiendra en février.

Un problème existe dans nos locaux, comme dans beaucoup d'écoles : le système d'alerte. Il faut nécessairement un signal différent de la sirène d'évacuation : pour le moment, lors des exercices, le directeur passe avertir les classes. Dans les bâtiments neufs, ce problème sera résolu par l'installation d'un système adapté.

Présentation des projets de l'année :

Maternelle : sortie en forêt avec animation CPIE – sortie au cinéma dans le cadre de « Novembre Gourmand », participation à l'Hôpital des Nounours – nouvelle salle de motricité.

Elémentaire : Participation à « Novembre Gourmand » - correspondance avec une école de Casamance (Sénégal). Interventions EPS avec des éducateurs sportifs de la Ville de Caen (bicyclette, jeux d'opposition, natation, escalade...) - participation au projet « les Incorruptibles », grande lessive, permis internet pour les CM1-CM2, visite de l'exposition « vous avez dit Barbares » au Musée de Normandie...Tous les détails de ces projets se trouvent sur le site internet de l'école, mis en ligne au début du mois d'octobre.

Des demandes PES ont été déposées pour deux projets :

-Sculpteurs de Parole (1200 euros) et CPIE – découverte de la faune/flore de la Prairie (600 euros). Nous attendons la réponse.

Un dossier PEG est en cours de rédaction, dans le cadre du suivi du chantier de la nouvelle école.

Echange autour de l'équipement de l'école.

L'équipe note un besoin d'équipement numérique, pour accompagner les nouvelles pratiques pédagogiques et atteindre les objectifs fixés par les Instructions Officielles. Un test d'utilisation d'IPad est en cours, grâce à un prêt de la part de la Ville. Le besoin d'équipement en vidéoprojecteurs est celui qui se fait le plus ressentir. La mairie informe le Conseil qu'un appel à projets va être lancé comme chaque année, au deuxième trimestre.

Au niveau du matériel de motricité, les enseignants de la maternelle vont organiser un déplacement de tout le matériel qui ne peut être utilisé faute de place (tour d'escalade, tapis, échelles..) vers une salle inoccupée du troisième étage. Un appel aux familles a été fait dans ce sens.

Echange autour des travaux.

L'équipe remercie la ville pour les travaux effectués cet été, en particulier le sol de la maternelle.

Concernant la nouvelle école : les travaux de démolition vont commencer, précédés par le désamiantage des locaux. L'entrée dans la nouvelle école se fera en septembre 2020.

Concernant les nuisances associées au chantier du Panoramik : l'équipe enseignante informe le Conseil des nuisances subies au jour le jour : noria de camions, bruits incessants, poussière. Une question voit le jour : est-ce que la qualité de l'air respiré par les usagers de l'école est dégradée en raison de la proximité du chantier ? La ville propose d'organiser une rencontre et envisage une analyse de la qualité de l'air.

Organisation de la pause méridienne

Les repas se font en deux services. Des activités sont organisées par l'équipe d'animation pilotée par Mme Morisset (jeux de société, jeux de plein air, ciné club...).

Les enseignants sont satisfaits de cette organisation, et constatent que les enfants reviennent en classe détendus, et prêts à travailler.

Un brossage des dents est organisé, et concerne pour le moment les enfants de la GS au CE2.

Les repas sont préparés dans une cuisine centrale, située à l'école Pondaven. Ils sont livrés en liaison froide, et sont réchauffés ici. Les provenances des aliments sont précisées (fournitures locales et/ou bio privilégiées). Les détails sur la provenance des aliments sont publiés sur le site de la ville (repris sur le site de l'école).

Annexes : (disponibles sur le site Internet de l'école)

- Charte de la laïcité
- Règlement intérieur